

## Medaillen und Urkunden für Karate-Nachwuchs



Mit einem Dojo-internen Turnier führte die Karate-Abteilung der Sportfreunde Hofstetten die Jüngsten an das Wettkampfgeschehen heran. Die erfahrenen Wettkämpfer zeigten spannende Duelle in den Kategorien Kata (Schattenkampf gegen imaginäre Gegner) und Kumite (freier Kampf gegen echten Gegner). Am Ende gab es bei der Überreichung der Urkunden und Medaillen an die 17 Starter leuchtende Augen und Applaus der Eltern und Trainer. Die Hofstettener Karatekas betreiben Karate als Breitensport, um fit zu bleiben sowie zur Selbstbehauptung und Selbstverteidigung im Alter von sechs bis 99 Jahren. Der Einstieg in das Training ist jederzeit. Wer Interesse hat, kann montags oder mittwochs ab 18 Uhr in die Halle am Irle 1 in Hilpoltstein/Hofstetten zum Training kommen. Foto: Sportfreunde Hofstetten

Zum E-Paper-Angebot:



(Login erforderlich)